

hub sustentabilidad

Contenido de:



ISA VIAS PRESENTA ALIANZA CON COPEC VOLTEX, EUROPCAR TATTERSALL Y RIDDARA PARA IMPULSAR DESCARBONIZACIÓN EN RUTA DEL MAIPO

- Con el propósito de contribuir a la transición eléctrica de la industria vial del país, y en el marco de su hoja de ruta Net Zero al 2050, ISA VIAS dio a conocer su alianza con empresas estratégicas que potenciarán la transición eléctrica de sus rutas concesionadas.
- Mientras la alianza con Copec Voltex dotará de cargadores eléctricos rápidos en corriente DC al tramo Santiago – Talca de la Ruta 5 Sur, Europcar Tattersall junto a Riddara impulsarán la renovación eléctrica total de la flota de vehículos de la operación de Ruta del Maipo.

Con el propósito de contribuir a la transición eléctrica de la industria vial del país, ISA VIAS presentó su alianza con Copec Voltex que dotará de más cargadores eléctricos al tramo Santiago – Talca de la Ruta 5 Sur, permitiendo impulsar y facilitar el uso de vehículos eléctricos en la principal vía de acceso y salida de la Región Metropolitana.

La empresa concesionaria de vías también presentó su alianza con Europcar Tattersall, y Riddara, que tiene por objetivo impulsar la renovación eléctrica total de la flota de vehículos de la operación de Ruta del Maipo, que alcanza los 56 vehículos.

El anuncio busca promover la transición de los usuarios a vehículos de menores emisiones por medio de la creación de una red vial que impulse la movilidad cero carbono y ofrezca una mayor cantidad de puntos de carga para vehículos eléctricos en la ruta, en línea con el Plan de Mitigación y Adaptación al Climático propuesto por el Ministerio de Transportes y Telecomunicaciones.

Iniciativas que impulsan la transición energética y mejoran la calidad de servicio hacia la población

Respecto a la nueva alianza, el Delegado Presidencial de la Región Metropolitana, Gonzalo Durán, destacó que “tiene un



Patricio Brinks, gerente general de Europcar Tattersall; Mauricio Orrego, Delegado Presidencial Provincial de Maipo; Gonzalo Durán, Delegado Presidencial de la Región Metropolitana; Eliseo Salazar, piloto profesional y aliado de ISA VIAS en Seguridad Vial y Electromovilidad; Miguel Carrasco, gerente general de Ruta del Maipo; y Francis David, gerente Comercial de Copec Voltex.

especial valor porque Chile ha asumido compromisos muy importantes en materia de cambio climático, incorporando la electromovilidad, y cuando las empresas privadas suman alianzas que incorporan al sector público, surgen iniciativas que impulsan la transición energética del país, mejorando la eficiencia y también la calidad de servicio hacia la población en general”.

Por su parte, Miguel Carrasco, gerente general de Ruta del Maipo, comentó que “para ISA VIAS esta alianza reafirma nuestro compromiso con la protección del medioambiente y la mitigación del cambio climático, ya que asumimos el desafío de ser un actor clave en la transformación del sector hacia un modelo más sostenible. Es también un importante

paso en nuestro objetivo de ser una empresa Net Zero al 2050, pero especialmente porque es un tremendo incentivo para que nuestros usuarios puedan sumarse a la electromovilidad con una infraestructura vial que facilita su uso”.

Fortalecimiento de la red de carga eléctrica para vehículos a lo largo del país

Cabe destacar que Ruta del Maipo proyecta que en 2026 la operación de la empresa contará con un 50% de energías limpias, sumado a la instalación de luminarias LED en toda la ruta que incorpora una gestión inteligente para la eficiencia energética, y la incorporación de nueve cargadores eléctricos en Ruta del Maipo (más los cinco ya existentes en Áreas de Descanso y servicios).

Sobre este último punto, el gerente Comercial de Copec Voltex, Francis David, destacó que “estamos orgullosos de ser parte de esta alianza, que no solo fortalece nuestra red de carga a lo largo del país, sino que también

marca un paso concreto hacia la descarbonización del transporte interurbano. La instalación de cargadores rápidos en la Ruta 5 Sur facilitará los viajes eléctricos entre Santiago y Talca, generando una experiencia de carga segura, eficiente y accesible para todos los usuarios”.

Desde Europcar Tattersall, su gerente general, Patricio Brinck, agregó que “felicitamos a ISA VIAS porque se atrevió con una propuesta innovadora en el camino hacia la electromovilidad, porque ofrece en una solución que agrega valor y que revela el compromiso con la sostenibilidad. Hoy estamos felices porque seguimos empujando la transición hacia las energías limpias”.

Las iniciativas de descarbonización de ISA VIAS y Ruta del Maipo también incluirán acciones de impacto social, como seguir impulsando el desarrollo de proyectos de recuperación de espacios comunitarios deteriorados aledaños a sus rutas concesionadas, y la sensibilización de los usuarios sobre los beneficios de la electromovilidad en el objetivo de reducir emisiones.

